

Pacto para aliviar las cargas burocráticas de los autónomos

elEconomista.es MADRID.

La Unión de Profesionales y Trabajadores Autónomos (UPTA) trabajará con el Ministerio de Hacienda para identificar y reducir las cargas administrativas de los trabajadores autónomos, así como para abordar el planteamiento de propuestas para resolverlas, según han informado en un comunicado.

Desde UPTA destacaron que el objetivo es superar las barreras que afectan a los autónomos y mejorar su relación con la Administración General del Estado, reduciendo los costes administrativos y optimizando la competitividad del colectivo.

Para ello, desde UPTA han habilitado un email para que los autónomos y emprendedores puedan registrar las incidencias que padecen con las distintas administraciones y expresar su problemática o trabas.

Analizarán todas las aportaciones y estudiarán su viabilidad para emitir un informe que contenga todas las propuestas necesarias. Realizarán con autónomos y emprendedores de la red territorial y sectorial, que permitan poder conocer sus reivindicaciones y necesidades.